## E DAUPHINÉ

Cinéma

Musique

Miss France

## **Annecy**

## Pascal Chaffard, autodidacte du micro et as du podcast

Créateur autodidacte du podcast Dans mon micro, l'Annécien Pascal Chaffard met sa voix au service de ses invités. Avec toujours la même envie : recueillir leurs confidences.

**Jean-Baptiste SERRON** - 20 janv. 2023 à 17:43 | mis à jour le 20 janv. 2023 à 17:44 - Temps de lecture : 2 min



L'Annécien Pascal Chaffard a lancé son podcast en 2022. Depuis, il a rencontré une douzaine de personnalités dont Antoine de Maximy ou Jeanne Cherhal. Photo Pascal CHAFFARD

S'il n'a jamais exercé de métier en lien avec le son ou la radio, l'Annécien Pascal Chaffard, 48 ans, est viscéralement attaché à ce média. « Ça a toujours été ma passion, d'aussi loin que je me souvienne », confesse-t-il. « J'adore le côté "intime" du micro. »

ses invités.

C'est probablement pour cette raison qu'en 2020, après plusieurs années de réflexion, il a finalement décidé de pousser les portes de la webradio SunAlpes, à Seynod. « Là, après quelques ballons d'essai, j'ai eu la chance de me voir confier une chronique musicale hebdomadaire, alors que je n'avais aucune expérience en la matière! », se souvient-il. Mélange d'interviews de talents locaux et de concerts en direct, son émission trouve son public et s'étend toute une saison. De quoi lui mettre le pied à l'étrier et l'eau à la bouche. « Au bout d'un an, et même si c'était chouette, j'ai préféré arrêter pour me consacrer à un autre format auquel je crois beaucoup : le podcast. » Fort de sa première expérience qui lui a permis de poser sa voix et d'affiner ses compétences de monteur, il se met en quête de personnes à rencontrer, à raconter. Avec une envie : mettre en valeur

## Antoine de Maximy, Thomas Poitevin et Jeanne Cherhal au micro

Pascal Chaffard commence par un enregistrement avec l'animateur-réalisateur Antoine de Maximy puis, grâce à son réseau seynodien, il parvient à toucher quelques artistes passant par l'Auditorium, tels que le comédien Thomas Poitevin ou la chanteuse Jeanne Cherhal. « Avec elle, c'était assez dingue, raconte-t-il. On a eu pas mal de temps pour faire l'entretien, ce qui est rare de nos jours, et quand ça a été diffusé, elle m'a carrément fait un retour d'expérience. » Retour largement positif soit dit en passant. La dessinatrice de BD Mademoiselle Caroline ou le magicien Jérôme Helfenstein se sont également prêtés au jeu.

Aujourd'hui, une douzaine d'épisodes de *Dans mon micro* (le nom de son podcast) sont disponibles sur les plateformes d'écoute. Si c'est déjà pas mal pour un « autodidacte », ça n'est encore que le début de l'aventure.

Le podcast Dans mon micro est disponible sur toutes les plateformes de streaming.